

Les Effets de Décision de la Nomination

Mohannad Nouh
Faculté de droit
Université de Damas

Résumé

Les décisions de nomination en vigueur confèrent des droits à leur destinataire dès leur signature; mais il faut encore, pour que la nomination produise ses effets, qu'elle soit acceptée par son bénéficiaire ou qu'elle ne soit pas refusée par lui.

L'agent avant d'être titularisé en qualité de fonctionnaire, est nommé stagiaire. En cas d'insuffisance professionnelle, il n'est pas titularisé, il est alors licencié, ou versé dans un corps intérieur. Quelquefois, les textes comparés permettent de renouveler le stage.

Si la décision de nomination était illégale, le fonctionnaire irrégulièrement nommé aux fonctions qu'il occupe doit être regardé comme légalement investi des dites fonctions tant que sa nomination n'a pas été annulée.